

# 議員と一緒に 考える会 第2弾開催

式根島

7月7日 木曜日

本村

7月8日 金曜日

若郷

7月12日 火曜日

テーマ

## 議会改革のご報告 & 議員定数を考える！

新島村議会では「村民に開かれた議会」をめざし、地域住民のみなさまと直接対話するための「議員と一緒に考える会」を6月にスタートしました。

村民の声や地域の実情を聴いて課題を把握・整理し、地域の底力であるみなさまと一緒に島の将来を考え、政策立案につなげられる議会をめざします。ぜひ、みなさまの声を聞かせてください。

### 議会からみなさまへご報告したいこと

#### 変わる村議会！

「子ども議会の開催」「タブレット端末の導入」「議場の質問が変わった！」など今、村議会ではさまざまな新しい試みを行っています。住民のみなさまにご報告させていただくと共に、より村の活性化につなげるためのご意見をお聞かせください。

### 議員がみなさまと意見交換したいこと

#### 議員定数は削減か？維持か？

来年2月の議員選挙を前に、議員定数についての審議が進んでいます。賛否両論含めて途中経過をご報告し、「将来のために議員定数はどう決める？」「議員のなり手を確保するには？」など率直なご意見をうかがい、今後の方向性の参考にさせていただきます。

地区	式根島	本村	若郷
日にち	7月7日(木)	7月8日(金)	7月12日(火)
時間	いずれも19:30～21:00予定		
場所	開発総合センター 2階研修室	商工会 1階会議室	若郷会館 ロビー

ほかにもオンライン開催含め、テーマ型開催を計画中です。

くわしい開催予定やテーマは新島村議会ホームページの『お知らせ』に随時公開予定です。

### 会議に際してのお願い



「議員と一緒に考える会」では議員と住民のみなさまとの対話を大切にしたいと考えています。議会や議員への一方的・個人的な苦情、お一人の長時間の主張、行政や関係団体への直接的な要望などをご遠慮ください。

お問合せ：議会事務局  
TEL 04992-5-0244  
<https://www.nijima.com/gikai/>

第1回の様子は裏面をご覧ください。

スマホでQRコードを読みこんで  
ホームページをチェック



# 議員と一緒に考える会 第1弾のご報告

## 新島・式根島で65名にご参加いただきました！

「開かれた村議会」をめざし、このたび議員と地域のみなさまが対話する場として『議員と一緒に考える会』を企画しました。第1弾として6月に新島(若郷・本村)と式根島、オンラインと4回にわたり開催し、延べ65名の方にご参加いただきました。村長・教育長をはじめ現役中学生、先生、地元事業者、移住希望者など幅広い職種や年齢の方に、ご参加いただき、いずれの会も真剣かつ和やかに意見・情報を交換でき、参加議員一同、深く考えることができました。いただいたご意見は議員間で共有し、次につなげたいと思います。

### 若郷



### 若郷地区(6月7日)

地域の産業や文化に関わる幅広い方々にお越しいただきました。地域活性化の原点は地域住民の幸せな生活にあること、連携による新しい産業育成の提案もいただきました。

### 式根島



### 式根島地区(6月10日)

住民請願の議会採択の報告から、海岸保全や防災対策について、積極的に意見交換しました。移住定住の専門家である泉谷氏も参加し、現場感のある意識共有ができました。

### オンライン



### オンライン(6月11日)

教育関係の方々を中心に、オンラインならではの幅広い方々に参加いただき、教育に関する思いや活動のヒントを共有できました。参加者からは「役職や立場は関係なく、思いや考えを共有できるのはありがたい」とコメントをいただきました。

### 本村



### 本村地区(6月13日)

若手経営者を中心に、新島村でのビジネスチャンス、移住の可能性や秘訣、議員のなり手の可能性について、ご意見をいただきました。新島村に移住希望の若者や新島で活動する島外の若者も参加し、率直な意見交換ができました。